

➤ Killian HAYES

EN BAISSSE

PHOTO : AFP



Hayes vit un rude apprentissage en NBA

Touché à la hanche, Killian Hayes (Detroit) devait passer une IRM la nuit dernière à la suite de la défaite à Milwaukee (125-115). Le Choletais s'est jeté pour tenter de récupérer le ballon qu'il venait de perdre. Après sept matches, ses statistiques plafonnent à 4,6 points ; 3,6 passes ; 2,4 balles perdues en 21 minutes.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 6 janvier 2021

ENBAISSSE

Killian Hayes

Touché à la hanche, Killian Hayes (Detroit) devait passer une IRM la nuit dernière. Le jeune Choletais s'est jeté pour tenter de récupérer le ballon qu'il venait de perdre. Après sept matches, ses statistiques plafonnent à 4,6 points ; 3,6 passes ; 2,4 balles perdues en 21 minutes.

Presse Océan – Mercredi 6 janvier 2021

BASKET ► NBA

Plus grave que prévu pour Killian Hayes ?

Après le petit soulagement d'hier matin, le ton a un peu changé dans l'après-midi. Le rookie des Détroit Pistons, drafté à la 7^e place en novembre dernier pourrait voir sa saison s'arrêter après seulement sept petits matchs.

En effet, ce lundi face aux Bucks, le meneur est resté de longues secondes, allongé sur le parquet après une chute, en voulant stopper une contre-attaque. Après s'être relevé non sans difficulté, en se tenant la cuisse, il avait rejoint les vestiaires en boitant. Les premiers examens réalisés ce mardi montraient une tension musculaire au niveau de la hanche. Ce qui devait lui permettre de revenir sur les parquets assez rapidement. Cependant, la donne a changé dans l'après-midi. Le club a confirmé le diagnostic. le Français souffre d'une déchirure labrale de la hanche, un cartilage qui assure le lien entre la hanche et le fémur.

Cela pourrait pousser Killian Hayes vers l'opération et une indisponibilité allant jusqu'à plusieurs mois... Sa saison serait alors fortement compromise. Une vraie déception pour celui qui découvre la NBA. En 7 matchs, il réalisait un début de saison prometteur, totalisant en moyenne 4,6 points et 3,6 passes.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 7 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Hayes à l'arrêt. Victime d'une déchirure labrale de la hanche face aux Bucks lundi, Killian Hayes pourrait être absent entre quatre à six semaines, voire toute la saison s'il choisissait de se faire opérer.

Ouest France – Jeudi 7 janvier 2021

Hayes grièvement blessé ?

L'ancien meneur de Cholet, Killian Hayes, souffrirait d'une déchirure labiale de la hanche et pourrait être éloigné des parquets pendant de longs mois a annoncé hier son club de Detroit. Si la gravité de la blessure est confirmée, il pourrait voir sa saison terminée après seulement sept matches de NBA.

Presse Océan – Jeudi 7 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Killian Hayes et Detroit à l'heure du choix

Killian Hayes, blessé à la hanche depuis lundi, et sa franchise des Dallas Pistons (NBA) vont bientôt devoir trancher entre patience et mise en place de soins adaptés ou opération chirurgicale.

Quand reverra-t-on Killian Hayes sur un parquet de NBA ? Depuis lundi et la blessure du jeune meneur français, plus haut drafté de l'histoire en NBA (Ndlr : en 7e position par Detroit), personne n'est en mesure de répondre à cette interrogation. « À cet instant, il n'y a pas de visibilité pour la suite », résume Yann Balikouzou, l'agent du joueur formé à Cholet Basket.

Ce ne sera possible qu'une fois qu'un diagnostic complet et définitif aura été posé sur une blessure. « Les résultats de l'IRM pratiqué mercredi ont révélé une déchirure du labrum. Le staff médical de l'équipe va continuer d'évaluer l'état de santé de Killian », a pour l'heure commenté la franchise du Michigan en promettant de plus amples informations à venir.

Une blessure rarissime

« Ce genre de blessure est rarissime. On n'en rencontre généralement qu'une ou deux au cours d'une carrière. Seule une imagerie sophistiquée, telle qu'une arthro-IRM (une arthroscopie associée à une IRM), permet d'en déterminer la nature exacte », décrypte Jean-Jacques Gallouedec, spécialiste en médecine physique et de réadaptation à Cholet, et actuellement rattaché à CB.

Pour Hayes, la suite dépendra donc du stade exact de sa lésion labrale. « Si elle est petite, sans fissure, le repos peut suffire pour que tout se remboîte », complète Jean-Jacques Gallouedec. En revanche, « Si le labral est bien décollé ou fissuré, les médecins n'auront pas



Killian Hayes

PHOTO : AFP

d'autres solutions que de rentrer dans la hanche par arthroscopie afin de mettre en place un système de fixation.»

Une telle intervention chirurgicale nécessiterait entre 15 et 45 jours de béquilles pour Killian Hayes. Suivraient ensuite près de trois mois de rééducation avant de pouvoir envisager une reprise de l'activité. En d'autres termes, la saison 2020-2021 de Killian Hayes serait terminée.

Tristan BLAISONNEAU

LA QUESTION

C'est quoi le labrum ?

« Le labrum est un fibro-cartilage que l'on retrouve dans la hanche », explique Serge Krakowiak, actuel kiné de l'équipe de France de basket, qui a officié à Cholet entre 2002 et 2007.

« Cette partie anatomique agit un peu comme une ventouse », ajoute Jean-Jacques Gallouedec, le médecin de CB. « Elle se colle dans le cotyle, la partie profonde de la hanche, dans laquelle s'emboîte la tête du fémur. »

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 8 janvier 2021

NBA : Hayes et Detroit à l'heure du choix

Killian Hayes (19 ans), blessé depuis le 4 janvier à la hanche, et sa franchise des Dallas Pistons (NBA) vont bientôt devoir trancher : patienter et mettre en place des soins adaptés ou envisager une opération chirurgicale ? De cela dépendra la durée de l'indisponibilité du jeune meneur formé à Cholet Basket et Français le plus haut drafté de l'histoire (7^e rang) en NBA.



Photo CO

Presse Océan – Vendredi 8 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY